## "Clever mobil" startet in der Region durch

## Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Unterstützt den Umstieg auf klimafreundliche Mobilität: Oliver Krischer, Minister für Umwelt, Naturschutz und Verkehr des Landes NRW (3.v.r.) mit den Projektbeteiligten. (© IHK Aachen)

Vor drei Jahren ins Leben gerufen, folgt jetzt der nächste große Schritt: Das Programm "Clever mobil" wird auf die Städteregion Aachen ausgeweitet, um über die Stadtgrenzen Aachens hinaus Fahrt aufzunehmen.

Initiiert wurde es ursprünglich unter dem Namen "Aachen clever mobil" von der Industrie- und Handelskammer (IHK) Aachen und der Stadt Aachen. Mittlerweile haben sich dem Netzwerk 20 Unternehmen aus dem Stadtgebiet Aachen mit rund 25.000 Beschäftigten angeschlossen, um ihre betriebliche Mobilität nachhaltiger zu gestalten. Ziel ist es, die Nutzung des ÖPNV, des Fahrrads und weiterer nachhaltiger Alternativen zu stärken sowie Fahrten des motorisierten Individualverkehrs zu vermeiden, zu verlagern und zu bündeln.

Obwohl das Erfolgsprojekt von der Europäischen Union und dem Land NRW nicht mehr gefördert wird, ist es allen Partnern wichtig, dass "Clever mobil" weitergeführt und ausgebaut wird. Dazu wurde die Webseite <a href="www.go-clever-mobil.de">www.go-clever-mobil.de</a> erstellt, um das entstandene Netzwerk noch besser bewerben zu können, den gemeinsamen Charakter zu unterstreichen und den Umstieg auf klimafreundliche Mobilität zu beschleunigen. Die Webseite soll zur zentralen Anlaufstelle für "Betriebliches Mobilitätsmanagement" in der Region Aachen werden

Um die Unternehmen bestmöglich zu beraten, analysiert das Programmbüro "Clever mobil", wo

Mitarbeitende wohnen und befragt sie zu ihrem Mobilitätsverhalten. So werden Pendlerbewegungen erfasst, aus denen wiederum Handlungsempfehlungen für die Unternehmen abgeleitet werden. Die Erreichbarkeit von Gewerbestandorten und das Realisieren von attraktiven Alternativen für Pendlerinnen und Pendler sind für eine zukunftsfähige Mobilität im Zusammenspiel zwischen dem Oberzentrum Aachen und den Städten und Gemeinden der Städteregion Aachen eine zentrale Aufgabe in der Mobilitätswende.

Als neue Kernpartner sind nun auch die ASEAG und der AVV mit im Boot. "Clever mobil" richtet sich an alle Unternehmen aus Aachen und der Städteregion. Die Teilnahme ist kostenfrei. Weitere Informationen inklusive Ansprechpartner zum Programm sind unter <a href="www.go-clever-mobil.de">www.go-clever-mobil.de</a> aufbereitet.